

ANALISIS IMPLEMENTASI *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* BERDASARKAN *GLOBAL REPORTING INITIATIVE* (GRI) STANDARS PADA PT. INDOCEMENT TUNGGAL PRAKARSA TBK.

NURUL INDAH MARFUNGAH

1704517015



Karya Ilmiah ini Disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

PROGRAM STUDI D3 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2020

**ANALYSIS OF CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY
IMPLEMENTATION BASED ON GLOBAL REPORTING
INITIATIVE (GRI) STANDARS IN PT. INDOCEMENT
TUNGGAL PRAKARSA TBK.**

NURUL INDAH MARFUNGAH

1704517015



**This Scientific Work Is Prepared To Meet One Of The Requirements To Get
An Associate Expert Degree at the Faculty of Economics, State University of
Jakarta.**

D3 ACCOUNTING STUDY PROGRAM

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2020

ABSTRAK

NURUL INDAH MARFUNGAH. 1704517015. Analisis Implementasi Corporate Social Responsibility Berdasarkan Global Reporting Initiative (GRI) Standards Pada PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Program Studi D3 Akuntansi. Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Karya ilmiah ini bertujuan untuk mengetahui tentang Implementasi Corporate Social Responsibility berdasarkan standar pelaporan GRI Standards pada Sustainability Report PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk, dan untuk mengetahui kinerja keuangan pada laporan keuangan tahunan PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk dengan menggunakan rasio profitabilitas yaitu Return on Assets dan Return on Equity. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif dengan metode pengumpulan data melalui teknik dokumentasi dengan mengumpulkan informasi yang tersedia di website perusahaan.

Dari hasil penulisan dapat diketahui bahwa pada dasarnya PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk telah menerapkan Corporate Social Responsibility berdasarkan GRI Standards dengan total rata-rata persentase seluruh sektor setiap tahunnya tergolong rendah dan cenderung semakin menurun. Kinerja keuangan PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk dengan rasio ROA dan ROE di setiap tahunnya mengalami penurunan yang dipengaruhi oleh penurunan laba, aset dan ekuitas.

Kata Kunci: Tanggung Jawab Sosial, *Global Reporting Initiative*, Profitabilitas.

ABSTRACT

NURUL INDAH MARFUNGAH. 1704517015. Analysis of The Implementation of Corporate Social Responsibility Based on Global Reporting Initiative (GRI) Standards at PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk. D3 Accounting Study Programi. Faculty of Economics, Jakarta State University.

This scientific work aims to find out about the Implementation of Corporate Social Responsibility based on GRI Standards reporting standards in PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk's Sustainability Report, and to find out financial performance in the annual financial statements of PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk using profitability ratios namely Return on Assets and Return on Equity. The method used in this research is descriptive analysis with data collection methods through documentation techniques by gathering information available on the company's website.

From the results of the writing it can be seen that basically PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk has implemented Corporate Social Responsibility based on GRI Standards with a total average percentage of all sectors each year is relatively low and tends to decrease. PT Indocement Tunggol Prakarsa Tbk's financial performance with ROA and ROE ratios has decreased each year which is affected by a decrease in earnings, assets and equity.

Keywords: Corporate Social Responsibility, Global Reporting Initiative, Profitability.

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH

Penanggung Jawab




Dekan Fakultas Ekonomi



Dr. Ari Saptono, SE, M.Pd

NIP. 197207152001121001

✓
26/08/2020

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1.	Ketua Penguji		
	<u>Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak</u> NIP. 196803141992032002		26/08/2020
2.	Penguji Ahli		
	<u>Nuramalia Hasanah, M.Ak</u> NIP. 197706172008122001		25/8/2020
3.	Pembimbing		
	<u>Yunika Murdayanti, S.E, M.Si, M.Ak</u> NIP. 197806212008012011		18/8/2020

Nama : Nurul Indah Marfungah

No. Registrasi : 1704517015

Program Studi : D3 Akuntansi

Tanggal Lulus : Jum'at, 7 Agustus 2020

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN KARYA ILMIAH

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Nurul Indah Marfungah

NIM : 1704517015

Program Studi : D3 Akuntansi

Menyatakan bahwa Karya Ilmiah yang saya buat untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta dengan judul:

“Analisis Implementasi *Corporate Social Responsibility* Berdasarkan *Global Reporting Initiative (GRI) Standards* Pada PT. Indocement Tunggak Prakarsa Tbk.”

Merupakan hasil penulisan saya sendiri dan isi dari Karya Ilmiah ini tidak mendapat Karya Ilmiah atau tulisan yang pernah diajukan oleh orang lain atau kelompok lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu instransi pendidikan dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau tulisan yang pernah ditulis dan/atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis menjadi referensi dalam karya ilmiah ini telah disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian pernyataan keaslian Karya Ilmiah ini saya buat dengan sebenar-benarnya tanpa adanya paksaan dari siapapun.

Jakarta, 25 Agustus 2020

Saya yang menyatakan,



Nurul
Nurul Indah Marfungah

NIM. 1704517015



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Nurul Indah Marfungah
NIM : 1704517015
Fakultas/Prodi : Ekonomi/D3 Akuntansi
Alamat email : nurulindahmarfungah@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (Karya Ilmiah)

yang berjudul :

Analisis Implementasi Corporate Social Responsibility Berdasarkan Global Reporting Initiative (GRI) Pada PT. Indocement Tunggal Prakarsa Tbk.

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 27 Agustus 2020

Penulis

(Nurul Indah Marfungah)

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala berkat dan kenikmatan yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah ini yang berjudul “Analisis Implementasi *Corporate Social Responsibility* Berdasarkan *Global Reporting Initiative (GRI) Standards* Pada PT. Indocement Tunggul Prakarsa Tbk” dengan baik. Tujuan pembuatan Karya Ilmiah ini adalah guna sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Ahli Madya di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selesainya Karya Ilmiah ini tak terlepas dari dukungan serta bimbingan yang penulis dapatkan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terima kasih antara lain kepada:

1. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak, selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Yunika Murdayanti, SE., M.Si, M,Ak. selaku Dosen Pembimbing yang selalu memberikan bimbingan, saran serta arahan sehingga penyusunan Karya Ilmiah ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Mama dan Bapak yang senantiasa memberikan doa serta dukungan secara lahir dan batin.
5. Rizki Alif Mutaqin, adik laki-laki yang senantiasa memberikan motivasi.

6. Nadya Rossanti yang senantiasa memberikan dukungan dan motivasi.

7. Rekan-rekan mahasiswa D3 Akuntansi 2017.

Penulis berharap Karya Ilmiah ini dapat memberikan manfaat pada peneliti yang ingin melakukan penelitian dengan topik serupa. Penulis menyadari bahwa Karya Ilmiah ini masih memiliki kekurangan, maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar penulis dapat memperbaiki kesalahan di kesempatan yang berikutnya.

Jakarta, Juli 2020

Penulis